

Passionném' Hand

Nº2 MARS 2021

être bénévole au 351HB, un engagement citoyen

PASSIONNÉM'HAND, LA NEWSLETTER DU 3SLHB!

En service civique pour cette saison 2020-2021, j'ai pour mission de promouvoir l'engagement bénévole au sein du 3SLHB. A travers le lancement de cette Newsletter, je souhaite vous faire découvrir les coulisses de la vie du club pour vous donner l'envie, je l'espère, de vous lancer dans la folle aventure du bénévolat!

Suzon Boisseau



LE RESPONSABLE DE SALLE

Vous vous êtes surement déjà demandé qui était cette personne avec un brassard jaune autour du bras dans un gymnase... Et bien il s'agit du responsable de salle. Mais en quoi consiste sa mission et quelles sont ses responsabilités ? Nous allons éclaircir les mystères de ce poste dans ce nouveau numéro.



Une obligation pour le club

Un match ne peut pas avoir lieu sans responsable de salle inscrit sur la feuille de match. C'est une obligation fédérale qui a pour objectif de veiller au bon déroulement des rencontres sur et en dehors des terrains. A défaut, le club peut être sanctionné d'une pénalité financière.



Son rôle?

Le responsable de salle ouvre le gymnase, met en place le matériel pour la gestion des matchs, accueille les équipes et les arbitres, affecte les vestiaires, ouvre le bar. En lien avec les arbitres et les secrétaire/chronométreur il veille au paramétrage de la table de marque et la gestion des feuilles de match. Une fois le match commencé il reste à la disposition des arbitres pour aider à résoudre les éventuels problèmes pouvant survenir dans la salle. A l'issue des matchs, le responsable de salle, en lien avec les arbitres, vérifie que les feuilles de matchs sont correctement renseignées.











Passionném' Hand

être bénévole au 351HB, un engagement citoyen

Un besoin pour le 3SLHB

Avec 23 équipes engagées en compétition, le nombre de matchs à couvrir chaque weekend est conséquent. Vous l'aurez donc compris, plus il y aura de responsables de salle et moins le temps de présence demandé à chacun sera important.

Comment s'engager en tant que responsable de salle

Tout licencié majeur au club peut se proposer pour tenir ce rôle. Il ne faut pas avoir peur des responsabilités à endosser sur ce poste, une équipe de bénévoles expérimentés est là pour vous accompagner dans votre engagement. De plus, le club a mis en place des outils pour vous aider à exercer l'ensemble des tâches attendues. Il vous suffit simplement d'en faire la demande, de vive voix ou bien sur l'adresse mail suivante : 3slhb.siege@orange.fr.

Le mot de la fin

Le brassard orange n'a maintenant plus de secret pour vous ! En espérant que cette lecture aura suscitée chez vous le désir d'un engagement, je vous donne rendez-vous au prochain numéro pour la présentation d'un autre poste de bénévole.

Le témoignage de Sébastien Louveau, responsable de salle au 3SLHB



Licencié depuis 5 saisons au 3SLHB, gardien de l'équipe sénior 2 masculine et parent de joueur, Sébastien est un bénévole incontournable du club. Il nous fait part ici de son expérience en tant que responsable de salle :

« J'aime m'investir afin de mieux comprendre le fonctionnement d'une association et ainsi rendre service au club. Donc c'est en toute logique que j'ai accepté lorsque le club m'a demandé si je voulais être responsable de salle après une journée de découverte en binôme.

cela implique Ou'est-ce que Il faut être présent à la salle une ou deux demi-journées dans l'année pour accueillir les joueurs et le public, et permettre le bon déroulement des matchs. La journée commence par l'ouverture de la salle, la vérification des vestiaires, la mise en place de la sono, du bar et du matériel informatique. Pendant la journée et durant les matchs, je regarde les matchs, je fais beaucoup de relationnel et répond à des besoins ponctuels si nécessaire, notamment auprès des arbitres. En fin de journée, je range la salle, le matériel informatique et la sono et vérifie l'état des vestiaires pour leur éventuelle utilisation du lendemain.

responsable **Etre** de salle n'est pas compliqué, c'est accessible par toute personne (joueurs, parents joueur, de etc.). Vivement que les matchs reprennent nouveau retrouver ambiance chaleureuse et les moments de convivialité qui la caractérise! ».